

## Manfaat Sumur Bor Satgas TMMMD 122 Kodim Blora Terasa, Warga Sidomulyo Kini Tak Lagi Khawatir Kekeringan

Agung widodo - [BLORA.JURNALIS.ID](http://BLORA.JURNALIS.ID)

Oct 21, 2024 - 12:45



*Foto: Warga Desa Sidomulyo, Kecamatan Banjarejo, Kabupaten Blora, kini bisa bernapas lega setelah merasakan manfaat nyata dari bantuan sumur bor yang dibangun melalui program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMMD) ke-122 Kodim 0721/Blora, Senin (21/10/2024).*

**BLORA-** Warga Desa Sidomulyo, Kecamatan Banjarejo, Kabupaten Blora, kini

bisa bernapas lega setelah merasakan manfaat nyata dari bantuan sumur bor yang dibangun melalui program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-122 Kodim 0721/Blora. Bantuan tersebut menjadi solusi di tengah krisis air bersih akibat kemarau panjang.

Kepala Desa Sidomulyo, **Suyatman (45)**, menyampaikan rasa syukur atas hadirnya tiga titik sumur bor yang sangat membantu warga. "Alhamdulillah, dengan adanya sumur bor dari TMMD ini, warga kami tidak perlu khawatir lagi kekurangan air bersih. Bantuan ini sangat tepat sasaran di saat sumur warga mulai mengering," ujar Suyatman, Senin (21/10/2024).



Menurut Suyatman, selama musim kemarau, banyak sumur warga mengalami penurunan debit air, bahkan mengering. "Kondisi ini menjadi masalah setiap tahun. Dengan adanya sumur bor dari TMMD, kami merasa sangat terbantu karena air kini mudah diakses," jelasnya.

Ia juga menekankan pentingnya pemeliharaan fasilitas tersebut. "Kami berharap warga dapat memanfaatkan sumur ini dengan bijak dan merawatnya bersama agar manfaatnya bisa dirasakan dalam jangka panjang," tambahnya.

Program TMMD ke-122 di Desa Sidomulyo tidak hanya difokuskan pada pembangunan infrastruktur tetapi juga bertujuan memberikan solusi berkelanjutan bagi masyarakat, khususnya dalam pemenuhan kebutuhan air bersih.

Inisiatif ini diharapkan mampu meningkatkan kualitas hidup warga dan memperkuat hubungan antara TNI dan masyarakat. Selain itu, langkah ini juga mencerminkan komitmen TNI untuk selalu hadir di tengah-tengah rakyat, memberikan solusi bagi berbagai permasalahan desa.

Dengan adanya dukungan dari TMMD, Desa Sidomulyo kini optimis menghadapi musim kemarau tanpa rasa khawatir.